

# NEWSPAPER

## Jaga Kondusifitas Jelang Buka Puasa, Polres Sukabumi Kota Konsisten Lakukan PAS BUKA

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://KOTASUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Mar 21, 2024 - 21:38



Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota memperlihatkan komitmennya dalam memelihara situasi kamtibmas selama bulan suci Ramadhan, salah satunya melalui program PAS BUKA (patroli sebelum buka puasa), untuk memantau kondusiiftas kamtibmas menjelang waktu buka puasa.

Adalah Kapolres sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo bersama sejumlah pejabat utama memantau situasi kamtibmas di sepanjang Jalan Lingkar Selatan yang kerap dijadikan lokasi ngabuburit oleh masyarakat Kota maupun Kabupaten Sukabumi.

Selain memantau situasi kamtibmas, kegiatan PAS BUKA yang dipimpin langsung oleh orang nomor Satu di Polres Sukabumi Kota tersebut melakukan penindakan terhadap para pengendara maupun pengemudi yang lalai terhadap peraturan Lalulintas.

"Alhamdulillah, hari ini, kami dari Polres Sukabumi Kota kembali melakukan kegiatan PAS BUKA untuk memantau dan memelihara kondusifitas kamtibmas menjelang waktu buka puasa," ujar Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo usai kegiatan.

"Ini merupakan wujud komitmen kami untuk menciptakan situasi kamtibmas selama bulan suci ramadhan, sehingga rasa aman dapat terus dirasakan oleh masyarakat yang sedang menjalankan ibadah puasa," bebernya.

Ari juga menuturkan, pihaknya terus meningkatkan upaya preemtif dan preventif Kepolisian serta didukung dengan penegakan hukum terhadap masyarakat yang lalai menjaga kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) dan kamseltibcarlantas (keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran Lalulintas).

"Memang betul, selain memantau situasi kamtibmas di beberapa lokasi yang dijadikan tempat ngabuburit oleh masyarakat, kami juga terus memberikan edukasi yang diimbangi dengan penegakan hukum terhadap para pengendara yang tidak mematuhi peraturan Lalulintas," tutur Ari.

"Ini adalah upaya kita semua untuk meningkatkan kesadaran serta disiplin masyarakat dalam berlalulintas, sehingga diharapkan melalui upaya ini, angka pelanggaran Lalulintas maupun fatalitas kecelakaan Lalulintas dapat berkurang," terangnya.

"Kami juga mengucapkan selamat menjalankan ibadah puasa. Mari kita jadikan momentum bulan suci Ramadhan ini sebagai salah satu motivasi bagi kita semua untuk terus berbuat baik, saling menghargai, sadar terhadap kamtibmas maupun kamseltibcarlantas. Bila ada informasi gangguan kamtibmas, Polres Sukabumi Kota telah membuka ruang komunikasi yang sangat luas untuk menerima laporan maupun pengaduan masyarakat melalui call center 110 maupun Lapor Pak Polisi-SIAP MAS di 0811654110." pungkasnya.